



GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

“Año del Turismo Rural Comunitario para el Desarrollo de la Región Huánuco”

NOTA INFORMATIVA N° 049- 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

PACIENTES DE CIRUGÍA SON TRASLADADOS DEL NOSOCOMIO REGIONAL AL HOSPITAL DE CONTINGENCIA

Se inició con el traslado de los pacientes del servicio de cirugía del hospital Valdizán al hospital de Contingencia, ubicado en la Esperanza; dándose así la continuidad a la ordenada secuencia del Plan de Traslado del nosocomio regional.

Los brigadistas del Centro de Operaciones de Emergencia hospitalarias fueron los responsables del traslado de los pacientes del servicio de cirugía; quienes en coordinación con el Sistema de Atención Móvil de Urgencias-SAMU, el Centro de Salud de la Moras y el resguardo de la Policía Nacional del Perú; llevaron a los pacientes en tres ambulancias e instalándolos inmediatamente en sus respectivos servicios del hospital de Contingencia de la Esperanza.

Rocío Acosta, coordinadora del COE hospitalaria del nosocomio regional indicó que los integrantes del equipo de brigadistas, han sido preparados anticipadamente para todo este proceso que se viene dando en el hospital Valdizán y como buenos profesionales están mostrando su predisposición para apoyar en todo lo que se requiere y principalmente en la traslado de nuestros pacientes, señaló.

En tanto, el director ejecutivo del hospital regional Hermilio Valdizán Medrano de Huánuco médico pediatra Esly Anderson Motta, manifestó que ésta fase del traslado de pacientes es el lado más vulnerable, por lo que se están tomando todas las medidas de caso para que esta actividad se desarrolle con total normalidad, dijo.

“Nuestra prioridad son los pacientes y hoy estamos iniciando con el traslado de los primeros de ellos, para lo cual el hospital de Contingencia ya se encuentra acondicionado para continuar con la atención de los pacientes hospitalizados de nuestro nosocomio”, dijo Anderson Motta; recalcando que la atención en el hospital de contingencia está garantizada, toda vez que el personal de salud ya se encuentra instalado en los servicios y turnos que les corresponde.

Cabe precisar que instantes antes del inicio del traslado de los pacientes, estos recibieron la visita del gobernador regional de Huánuco, Ing. Rubén Alva Ochoa, quien les transmitió el mensaje del traslado manifestándoles sus deseos de pronta mejoría, al mismo tiempo de felicitar el trabajo desplegado por equipo directivo, administrativo y asistencial del nosocomio regional durante el proceso de traslado próximo a culminarse.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 02 de mayo del 2017*